

Plan de tarifas de facturación solar

<p>Todos los días, al salir el sol, cientos de miles de clientes de PG&E disfrutan del valor de la energía solar.</p>
<p>Con el Plan de Facturación Solar, los clientes de energía solar pueden esperar ahorrar hasta 40% en su factura de electricidad en comparación con los clientes que no consumen energía solar.</p>
<p>Desde luego, el funcionamiento de la energía solar se personaliza para cada hogar o negocio.</p>
<p>Con el Plan de Facturación Solar, depende de cuánta electricidad genere su sistema y cuánta consume usted por hora, día, mes y año.</p>
<p>A veces, usted produce más electricidad de la que consume, y el excedente se envía a la red.</p>
<p>También hay ocasiones en que un hogar o negocio consume más electricidad de la que generan sus paneles solares.</p>
<p>En esos casos, es necesario suplementarse con electricidad de la red.</p>
<p>Así, la cantidad de energía que su sistema genera y la cantidad de energía que usted consume determina si tendrá un cargo o un crédito a fin de mes.</p>
<p>Al igual que con otros bienes y materiales, la diferencia entre la demanda y el suministro disponible de energía solar afecta su valor.</p>
<p>Como cliente del Plan de Facturación Solar, a usted se le acredita el valor de cada hora kilovatio de excedente de energía que se envía a la red.</p>
<p>Los créditos son más valiosos durante el horario de alta demanda de energía, como sucede entre las 4 p.m. y las 9 p.m., y tienen menos valor en otros horarios.</p>
<p>Así, enviar energía a la red entre las 4 y las 9 p.m. le da más créditos.</p>
<p>Durante el horario de mayor demanda, entre las 4 y las 9 p.m., el costo de recibir la energía desde la red también es más alto.</p>
<p>Agregar el almacenamiento en batería puede maximizar el valor de su sistema solar cuando la demanda es alta, como sucede entre las 4 p.m. y las 9 p.m.</p>
<p>Esto ofrece flexibilidad para decidir cuándo usar energía solar generada y cuándo enviar el excedente de energía a la red para obtener créditos.</p>
<p>Cada mes, hay cargos por la energía que usted utilizó de la red, que incluyen impuestos, tarifas y un cargo fijo, en ocasiones denominado cargo base por servicio.</p>
<p>También hay créditos por la energía enviada a la red.</p>
<p>Todo se suma a la factura final.</p>
<p>Sus cargos mensuales de energía se ajustarán hacia arriba o hacia abajo dependiendo de la temporada del año.</p>
<p>En invierno, usted podría tener que pagar más porque hay menos sol que genere energía y porque se consume más energía.</p>

<p>En primavera, los cargos de energía pueden ser más moderados porque se incrementa la generación de energía solar, los días soleados son más largos y su consumo de energía disminuye.</p>
<p>En verano, usted podría compensar parte de los altos costos del enfriamiento porque es cuando abunda el sol y se produce más energía solar, ayudando así a disminuir el total en su factura.</p>
<p>En otoño, al igual que en primavera, el consumo tiende a ser más moderado.</p>
<p>Después, cada 12 meses, usted recibirá un estado de cuenta ajustado True-Up que concilia los cargos restantes y los créditos que recibió durante el año anterior.</p>
<p>Si tiene saldo por pagar, el estado de cuenta ajustado True-Up incluirá ese monto.</p>
<p>Si tiene créditos restantes, no deberá nada.</p>
<p>Si usted generó más energía de la que consumió en total durante el año, reunirá los requisitos para una compensación del excedente neto.</p>
<p>La compensación del excedente neto le compensa cuando usted produce más energía de la que consume durante el período anual de ajuste True-Up anual.</p>
<p>Este es apenas un vistazo a lo que podemos esperar como clientes de PG&E que consumen energía solar.</p>
<p>Sin importar el tipo de hogar o negocio con paneles solares, hay algo que debemos tener presente.</p>
<p>Todas las personas que tienen paneles solares pueden ahorrar en su factura de energía, al tiempo que contribuyen a proteger el medio ambiente.</p>
<p>Todas las personas que trabajamos en PG&E valoramos su compromiso con un futuro posible gracias a la energía limpia.</p>